



Ofrenda

El mismo día en que nuestra Patrona la Virgen del Prado fué bajada de su camarín al Altar Mayor, la "Reina de la Feria", Margarita Alcañiz y sus damas de honor, depositaron un monumental ramo de flores a las plantas de la Señora. La Comisión de Festejos del Ayuntamiento, las acompañó en este acto



Caravana blanca

Recorrió las calles de nuestra Capital, la caravana blanca, compuesta por un gran número de vehículos con los enfermos de todos los centros hospitalarios de la Capital que ofrendaron su oración a la Santísima Virgen del Prado en cuya Catedral se cantó una salve